

## Vereine sind wichtig

---

Stellt man sich die Frage was macht meinen Lebensort so richtig lebenswert, so kommen einem als erstes sicher die Familie und die Freunde in den Sinn. Fragt man sich dann, wo finden diese Begegnungen statt, sind es oft die Strukturen von Vereinen oder öffentlichen Veranstaltungen, Feste, Sport, Fasnacht und nicht zuletzt auch in der Kirche. Die Begegnungen mit anderen Menschen ist für uns alle lebenswichtig und wir sollten dieser Tatsache grosse Bedeutung zuordnen. Nebst eigener Initiative, braucht es auch Menschen oder Institutionen die uns Menschen zusammen bringt. In den Begegnungen finden wir den Ausgleich zwischen der Hektik des Alltags und der Erholung in der Freizeit.

Die Vielzahl unserer Vereine mit ihren fleissigen Vorständen und Mitgliedern ermöglichen uns den für uns passenden Ausgleich zu finden. Auch tragen die Vereine viel zur Identifikation von Pratteln bei. Die Vereine betreuen Jugendliche am Anfang ihres Lebens. In diesen Strukturen erlernen sie nebst der Erziehung in der Familie das soziale Verhalten in der Gruppe oder einer Mannschaft. Sie finden Halt in der Gesellschaft und werden beim Älterwerden tragende Persönlichkeiten für unser Gemeinwesen und unsere Gemeinde. Auch werden in Vereinen schon in der Jugend Freundschaften fürs Leben geschlossen. Stellen wir uns vor, wie arm wäre unsere Gemeinde ohne dieses grosse Netz unserer Vereine. Für mich sind Vereine das Rückgrat unserer Gesellschaft und der Gemeinde.

Daher ist es für uns unerlässlich, dass wir uns für den Erhalt und die Förderung unserer Vereine und Institutionen einsetzen werden. Im Einwohnerrat setzen wir uns daher dafür ein, dass die Vereine in Pratteln eine gute Infrastruktur zur Verfügung haben.

Wählen Sie die Liste 1 der FDP in den Einwohnerrat!

*Susanne Puppato Einwohnerratskandidatin FDP*

*Publiziert im Prattler Anzeiger vom 02.02.2024*